

Le président du Venezuela félicite Dilma Rousseff pour sa réélection à la présidence du Brésil



Caracas, 27 octobre (RHC- AFP- NTX-EFE)-Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a félicité Dilma Rousseff pour sa réélection pour un second mandat de quatre ans à la présidence du Brésil.

Nicolas Maduro a déclaré que la victoire de Dilma Rousseff est celle des peuples d'Amérique Latine et des Caraïbes , et aussi celle de Luiz Inacio Lula da Silva.

Le chef de l'État vénézuélien a souligné que Dilma Rousseff a eu du courage face aux tentatives de discrédit à son encontre. Il a précisé que le peuple brésilien n'a pas trahi l'histoire , car la vérité de 12 ans a compté plus pour une population qui regarde le futur avec espoir .

Le président salvadorien, Salvador Sánchez Cerén, a salué la victoire électorale de Dilma Rousseff et il a souligné que ce dimanche était un jour de fête pour le Brésil et l'Amérique Latine, car nos peuples ont décidé de poursuivre la construction de leur bien-être et de leur bonheur.



Radio Habana Cuba